

de la industria. Los tours confirmados los siguientes: Minera Sierra Gorda SCM; BHP Billiton Pampa Norte - Minera Spence; Codelco Rado-miro Tomic; SQM y Barrick Zaldívar.

También se realizarán visitas técnicas para que delegaciones de ejecutivos, profesionales, técnicos y operadores de las distintas empresas mineras recorran la feria con el objetivo de encontrar nuevos proveedores de bienes, servicios y nuevas tecnologías e innovación que les permitan disminuir los costos de producción y, al mismo tiempo, mejorar su competitividad dentro del mercado.

Por otra parte, se realizarán tres seminarios que serán espacios primordiales para conocer los nuevos desafíos del sector y los proyectos de inversión. Los seminarios contarán con la participación de ejecutivos de las compañías mineras más importantes a nivel mundial. Los temas son: "Minería global, desafíos nacionales"; "Minería Virtuosa: Plataforma de futuro para Chile" y "Proyectos de inversión en minería en Chile".

Seminario de Codelco y Minera Escondida

El seminario "Proyectos de inversión en minería en Chile" será la instancia clave que ofrecerá Exponor 2015 para dar a conocer en detalle la potente cartera de proyectos de inversión que están impulsando Codelco y Minera Escondida, las dos principales cupríferas del mundo y que operan en la región de Antofagasta. Este encuentro

se realizará el jueves 14 de mayo. Al respecto el presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), Marko Razmilic, manifestó que este encuentro favorece la generación de nuevos negocios y redes de contacto para satisfacer la creciente demanda que generará esta potente cartera de inversión, "por lo que las empresas deben aprovechar esta oportunidad que ofrece Exponor, participando en esta exhibición y haciéndose parte de cada una de las actividades que se organizan con el objetivo de fortalecer los encadenamientos productivos entre las empresas".

Innovadores emergentes

Tras un exitoso proceso de postulación, finalmente serán 29 los innovadores emergentes chilenos que podrán vivir una nueva experiencia de negocios, luego de que sus iniciativas fueran seleccionadas para estar presentes en la Plataforma de Lanzamiento "Lanza Tu Innovación"

durante la feria. Los innovadores emergentes seleccionados tendrán dos cupos para los talleres de entrenamiento en "Comportamiento de compra de las compañías mineras", actividad que se realizará previa a la exhibición. También serán parte del catálogo de Innovadores Emergentes de Exponor 2015 y tendrán presencia de imagen permanente en el Stand Plataforma de Lanzamiento dentro el evento minero.

Perú potenciará imagen de país innovador

Con altas expectativas en cuanto al número de empresas participantes, volumen de negocios a generarse y una mayor participación en los distintos espacios de diálogo, es la apuesta que hacen las empresas peruanas que comienzan a preparar su llegada a Exponor 2015. Las expositoras de nuestro país serán 20 empresas, según señaló la Cámara de Comercio Peruano-Chilena,



Se realizarán tres seminarios que serán espacios primordiales para conocer los nuevos desafíos del sector y los proyectos de inversión.



El seminario "Proyectos de inversión en minería en Chile" será la instancia clave que ofrecerá Exponor 2015.



Las expositoras de nuestro país serán 20 empresas, según señaló la Cámara de Comercio Peruano-Chilena, entidad encargada de comercializar este evento.